



CHAMPI

CYCLISME

Le contre-la-montre des Bisons s'est exilé à Bavois. **PAGE 17**

SPORTS

13

Un doublé pour sa première participation

COURSE À PIED La 11^e édition du Fyne Terra a réuni près de 500 coureurs, samedi à Yverdon. Un record de participation pour la manifestation, qui a vu le Français Faustin Guigon (*photo, dossard n° 130*) s'imposer aussi bien sur le semi-marathon qu'en relais !

TEXTES : JESSICA KORMANN
PHOTOS : CHAMPI

« Je ne savais pas du tout à quoi m'attendre. » Pour sa première participation au semi-marathon Fyne Terra, qui emmène les concurrents d'Yverdon à Onnens et retour, Faustin Guigon, coureur de l'Olympique de Marseille et de la garde républicaine, n'a pas été déçu. Le Français, pour qui il est de coutume de pratiquer la course sur route, a en effet été agréablement surpris par le parcours bucolique du semi-marathon, alternant entre bitume et nature.

Malgré sa victoire, Faustin Guigon avait mis la performance de côté pour le week-end. « Aujourd'hui, je ne visais pas le temps, mais le plaisir », soulignait-il ainsi. Et pour cause : si l'athlète s'est élancé dans le Nord vaudois samedi, c'est avant tout pour courir en relais avec son cousin Albin Cordier, aux côtés duquel il a franchi la ligne d'arrivée. En effet,



désireux de participer à une course collective, mais aussi de profiter de la totalité du parcours du semi-marathon, Faustin Guigon a eu la possibilité de continuer sa course en individuel après avoir passé le témoin à son cousin pour le relais. L'occasion pour le Tricolore d'encourager son coéquipier jusqu'à la ligne d'arrivée, mais aussi d'inscrire son nom en tête de deux classements.

S'il n'oublie pas de courir pour le plaisir, Faustin Guigon est aussi entraîneur. L'un de ses objectifs actuels est ainsi d'accompagner l'un des sportifs qu'il entraîne jusqu'aux Championnats d'Europe à Rome, puis aux Jeux olympiques de Paris, cet été. De son côté, le double vainqueur du Fyne Terra 2024 espère participer au Marathon de Valence, en Espagne, en décembre prochain. Une étape qui lui permettra de satisfaire sa passion pour la course à pied tout en voyant du pays.

i L'INFO DE LA COURSE

Le coureur de Cuarny **Stéphane Heiniger**, a battu le record de 2023 sur l'épreuve des 8,5 km, en franchissant la ligne d'arrivée en 29'48, contre 29'53 pour son prédécesseur.

Les podiums scratch du semi-marathon

Dames : 1. Murielle Nigro, 1h25'52; 2. Vanina Raffaele, 1h36'34; 3. Leonie Strickler, 1h37'27.

Hommes : 1. Faustin Guigon, 1h11'56; 2. Pierrick Blanc, 1h16'49; 3. Luis Moreira, 1h17'20.



La course a établi un nouveau record de participation, avec 486 concurrents, contre 388 en 2019.



Stéphane Heiniger a établi un record sur le parcours de 8,5 km, avec un chrono de 29'48. Soit cinq secondes de mieux que la marque précédente.